

Schriftliche Anfrage von Herrn Dr. Reith:

Das DOC wird nun aller Voraussicht entstehen, die Grundsteinlegung ist in Bälde vorgesehen.

Liegen der Verwaltung oder zuständigen Behörden Anträge über die Errichtung oder Betriebsnahme von Spielhallen auf dem Gelände des DOC oder seiner engen oder weiteren Nachbarschaft vor?

Wenn ja wie sind diese Anfragen oder Anträge beantwortet worden oder wie sollen sie beantwortet werden?

Für eine umgehende Beantwortung wäre ich der Verwaltung sehr dankbar.

Herr Schulz antwortet für die Verwaltung, dass entsprechend des Bebauungsplanes kein Spielhallenbetrieb zulässig sei.

Herr Dr. Tauras kündigt darüber hinaus an, dass ein Konzept zum Umgang mit Spielhallen im Stadtgebiet in Vorbereitung sei.